

# バストス週報

渓流

23

## 空港争議へ一言

毎度ありがとうございます

○羽田空港が国際空港として少し手びまになつて來たので千葉県成田土地を選出して、新たに空港を建設したのは四年前である。その時も土地を放さぬといつて村民は頑強に反対し、学生や労働者が（四百人から六百人）も村民側に応援して機動隊と対峙し、土地の測量や杭打ち作業の妨害をした。村の婦女子たちが多勢徹夜し座り込み運動をしたり、学生労働者の団体が警備隊に夜襲をかけて隊員を数人殺害したり、随分大騒ぎをしたものであった。

○その後もしばしば官憲側と空港反対側とは種々小

ぜり合をくり返し乍ら敷地の整理は進んだようであるが、反対側は、空港滑走路の末端に当る場外近くへ三十メートル以上の鉄塔を二基打ちこみ、

挙げた。

○この争議については雑誌で読んだことはあるが、忘れこしまつたので再録するわけには行かなが、空港所要の土地は只で召上げたのでは勿論ない。中には率先して買上げに応じた連中も居た筈だ。だが、先祖代々から土地を手放すということは、農家にとって容易ならぬ事なので元うないといって最後まで

頑張ったものの法律で止められた国営の空港建設と

いう大戦に押され、仕方なく売じたものである。

もうそこまで話がきま、たのを、あくまで建設反対とか、空港破壊などと叫んで、たとえ場外であろうとも、滑走路の行く手に鉄塔を打ち立てて邪魔をするのは、しかも、たちの悪い反対のために手

段を撰ばぬ非常識な行為といわねばなるまい。

○いたい成田空港は、いつ開港するのだろう。あ

の鉄塔をそのままにしておくのか、という国営側の

手ぬるさを批難すげ上つたので、今年中には開港すると声附かれた。当局は今月初旬鉄塔を除去した。警備隊は不意をついて鉄塔を占拠し、一千二百名とかの機動隊員を配置して撤去妨害を寄せつけぬ。それでもいつの間にか学生労働者の妨害組は次第に数を増して四百名からになり、無法にも実力をふるって作業の邪魔をする始末、ついに三、四十名に及ぶ検挙者を出しこしまった。

鉄塔はぶつ倒されたが、この跡始末をめぐつて又々衝突が起つた。十日の乱闘では遂に流血騒ぎとなり、双方から数十名の負傷者を出したが、反対労働者東山某は遂に死亡したといふ。

○その葬儀は盛大だったと新聞に載つていたが、反対同盟の戸村委員長という人は年齢の中で

「東山君の遺志は吾々の心の中に生きこいる。今日の悲しみを大きな怒りに変え、戦いつづけよう」と言つて居る。東山某の死は喧嘩をして怪我をし、そのために招いた死ではあるが、死んでよいこと

第1568号	昭和五十二年六月六日	月曜日発行
Diretor	Koiti Mori	Redator
Redator	S. Shohono	Shohono
Miyatake	Rua 10 de Novembro	882
Rua 10 de Novembro	C. Post. 112	340
C. Post. 112	Fone: 340	Bastos E.S.P.
Fone: 340	Anual 1 Cr. 110.00	金前 Adiant.
Bastos E.S.P.	Anual 1 Cr. 110.00	金前 Adiant.

## HOTEL PRIMAVERA

Rua Pres. Vargas 271, C.Post. 60, Fone 29 Bastos S.P.



ルア・フレシテンテ・ヴァルガスニビーフ  
御宿泊とお食事に  
御婚禮披露宴とそのらし出しに  
御家族連れの楽しい御食事に  
日本料理とブランソル料理  
毎木旺日は当店自慢のフェジヨアード  
バストス名物鯉料理

御宿泊とお食事に

御婚禮披露宴とそのらし出しに

御家族連れの楽しい御食事に

日本料理とブランソル料理

毎木旺日は当店自慢のフェジヨアード

バストス名物鯉料理

御宿泊とお食事に

御婚禮披露宴とそのらし出しに

御家族連れの楽しい御食事に

日本料理とブランソル料理

毎木旺日は当店自慢のフェジヨアード

バストス名物鯉料理

御宿泊とお食事に

御婚禮披露宴とそのらし出しに

御家族連れの楽しい御食事に

日本料理とブランソル料理

毎木旺日は当店自慢のフェジヨアード

バストス名物鯉料理

御宿泊とお食事に

御婚禮披露宴とそのらし出しに

御家族連れの楽しい御食事に

日本料理とブランソル料理

毎木旺日は当店自慢のフェジヨアード

バストス名物鯉料理

御宿泊とお食事に

御婚禮披露宴とそのらし出しに

御家族連れの楽しい御食事に

日本料理とブランソル料理

毎木旺日は当店自慢のフェジヨアード

バストス名物鯉料理

御宿泊とお食事に

御婚禮披露宴とそのらし出しに

御家族連れの楽しい御食事に

日本料理とブランソル料理

毎木旺日は当店自慢のフェジヨアード

バストス名物鯉料理

御宿泊とお食事に

御婚禮披露宴とそのらし出しに

御家族連れの楽しい御食事に

日本料理とブランソル料理

毎木旺日は当店自慢のフェジヨアード

バストス名物鯉料理

御宿泊とお食事に

御婚禮披露宴とそのらし出しに

御家族連れの楽しい御食事に

日本料理とブランソル料理

毎木旺日は当店自慢のフェジヨアード

バストス名物鯉料理

御宿泊とお食事に

御婚禮披露宴とそのらし出しに

御家族連れの楽しい御食事に

日本料理とブランソル料理

毎木旺日は当店自慢のフェジヨアード

バストス名物鯉料理

御宿泊とお食事に

御婚禮披露宴とそのらし出しに

御家族連れの楽しい御食事に

日本料理とブランソル料理

毎木旺日は当店自慢のフェジヨアード

バストス名物鯉料理

御宿泊とお食事に

御婚禮披露宴とそのらし出しに

御家族連れの楽しい御食事に

日本料理とブランソル料理

毎木旺日は当店自慢のフェジヨアード

バストス名物鯉料理

御宿泊とお食事に

御婚禮披露宴とそのらし出しに

御家族連れの楽しい御食事に

日本料理とブランソル料理

毎木旺日は当店自慢のフェジヨアード

バストス名物鯉料理

御宿泊とお食事に

御婚禮披露宴とそのらし出しに

御家族連れの楽しい御食事に

日本料理とブランソル料理

毎木旺日は当店自慢のフェジヨアード

バストス名物鯉料理

御宿泊とお食事に

御婚禮披露宴とそのらし出しに

御家族連れの楽しい御食事に

日本料理とブランソル料理

毎木旺日は当店自慢のフェジヨアード

バストス名物鯉料理

御宿泊とお食事に

御婚禮披露宴とそのらし出しに

御家族連れの楽しい御食事に

日本料理とブランソル料理

毎木旺日は当店自慢のフェジヨアード

バストス名物鯉料理

御宿泊とお食事に

御婚禮披露宴とそのらし出しに

御家族連れの楽しい御食事に

日本料理とブランソル料理

毎木旺日は当店自慢のフェジヨアード

バストス名物鯉料理

御宿泊とお食事に

御婚禮披露宴とそのらし出しに

御家族連れの楽しい御食事に

日本料理とブランソル料理

毎木旺日は当店自慢のフェジヨアード

バストス名物鯉料理

御宿泊とお食事に

御婚禮披露宴とそのらし出しに

御家族連れの楽しい御食事に

日本料理とブランソル料理

毎木旺日は当店自慢のフェジヨアード

バストス名物鯉料理

御宿泊とお食事に

御婚禮披露宴とそのらし出しに

御家族連れの楽しい御食事に

日本料理とブランソル料理

毎木旺日は当店自慢のフェジヨアード

バストス名物鯉料理

御宿泊とお食事に

御婚禮披露宴とそのらし出しに

御家族連れの楽しい御食事に

日本料理とブランソル料理

毎木旺日は当店自慢のフェジヨアード

バストス名物鯉料理

御宿泊とお食事に

御婚禮披露宴とそのらし出しに



モテてゐる。よく研究して見ようとなつたが、これ

○かりに、アラゾンにバストがあるにしても、バトスのよつと遠隔地から牛を送るとするに、いすれ船便とするだろが、調和大豆とちがつて相手が生れたから、積んだ豆まにしておくわにしこおくわけにはいくまい。又、ブラジル牛には、アフト、ゼリコ云う病氣があるので、これまで外国へ輸出されこいないよだし、外国貿易となると、政府の許可も必要だろし、正規の公式会社でも設立して法規に則つてやうねばならまいし、はなばなと先発しこうまく行かなかつたのは氣の毒だが、だまされたり取られたりしたわけではないから幸いだつた。国内での高値とかって輸出となると、未経験者には薄か重からう、金儲けは樂ではないといふおさまつの一席。

狸の説法

四百六十九  
右に打て

イエスがあらとて、説教をして居ると、学者々習識人らちが一人の女をつれこやつて来て、

「この女は姦通の現場を押えられたのです。モーセの律法に、姦通の現場を取り押さえられた女は石で打て、とあります、あなたならどうしますか」といった。イエスの返事次第では、イエスを邪教の徒として訴えこやろつといふ下心があつて、ためして居るのであつた。その時イエスは、躊躇んで地面に向ひて字を書いたが、学者たちがうるさく質問するので、供も教つこしそつた。

「どんなに打ちたければ、あなた方の内で、自分は罪のない人間であると思つ人が先ずどの女を石で打ちなさい」と云つて、又地に落み、んご指で字を書いて、再び学者にならうとした。学者たちは良心にとがめて、無言のまま一人去り、二人去り、老人も小供も教つこしそつた。

イエスと、その女と二人きりになつた時、イエスは女に向つて誰も居ぬか、と尋ねると女は、はい、誰も居りません、と答えた。その時イエスは女に、

「それではお前も立ち去るがよい。私もお前を歎かないだろ、これから罪を犯すばよ」

○この語は、新約聖書ルカ伝第八章に記述されてゐる語であるが、さしづめ日本なら、聞門見つけた、そこ動くな。重ねておじて真二つ、と言つて大見得を切るところである。ほんとは切つたか、どうか知らぬが、科白（セリフ）からうと、音のエタマでは石で打つことのだから、女だけが馬鹿を見ることになる。臺灣とか、閩男というものは洋の東西、時の古今を問はず、あつたものさうだ。

日本では、以前は姦通罪という罪名があつた筈だが、現在では誰とも取り上げられない。離婚の訴訟はできり。夫を殴とられる男は阿呆（あほう）などだろう。ブラジルでも多分さうではなかろうか。

狸の説法

罪たき者、右に打て

イエスがあろと云ふ。説教をしこいると、学者や智識人たちが一人の女をつれこやつて来て、

通の現場を取り押さえられた女は石で打て、とありますか、あなたならどうしますか」といった。イエスの返事次第では、イエスを福音の徒として訴えこやろうという下心があつて、ためして困るのであつた。その時イエスは、<sup>ゆき</sup>踊んで地面に向ひら宝を書いていたが、学者たつがうるさく質問するので、

「どんたにわざわざいれにあたがたの内で、自分は罪のない人間であると思つ人が先ずその女を石で打ちなさい」と云つて、又地中に詰み、一んで指で字を書いて、再び<sup>ちよこ</sup>手にならなかつた。学者たちは良心にとがめて、黙きのまま一人去り、二人去り、老人も小供も散つてしまつた。

誰も居づぬか、と尋ねると女は、はい、誰も居りません、と答えた。その時一人は女に、

が、こしづり日本なら、聞男見つけた、そこ動くな。重ねておじ

か、どうか知らぬが、科白（セリフ）からじうと、音のエタマで  
は石でねこといふのだから、女だけが馬鹿を見る事になる。

日本では、以前は姦通罪という罪科があった筈だが、現在では

女を腰とられる男は阿呆あほうという、とだろう。ブラジルでも多分  
どうぞはなかろうか。

寄稿  
海の魅力

岷山双樹

コンザ一刀では、ルイーズさんも、娘も名い二人は少し泳いだけでサッすとホテルへ引きあげてしまった。見た目には、こんなに美しい海なのに、やはり汚染を気にしている力だから。私一人でどうとう四時間も頑張つてしまつた。

でとうとう四時間も頑張つてしまつた。

根には相当頭を痛めていた様だ。大仰に海水浴場を盛りのグリル  
ジャにとつれこしまつてはたまらない。

を隅から隅まで綺麗に掃除をしている。浴客が捨てたり、ショ  
や、満潮時に浜へ打ち上げられた海の藻屑を拾い集めて、より  
よい快適な海水浴を楽しむつもりおうと頑張っている姿を見ると、  
特別に海水浴禁止水域と云うわけでもない様だ。

十二時頃になると、さしも広いブライアも想う様人と色とりどりのバラソルに覆われて海のとりことなつてしまふ。所謂じゆわくこれが

海の魅力と云うものだらう。

賞の多さに美しい。暮を流ぐ夜の静けさは暗水の田からアラサ・イ・テベン・テンテへかけて大変刀人出だ。バールもソルベツテ屋も四糸もあるカルサードニメリザモ力デーラもあち出でて

おしらせ

## 法要と法話の催し

日時 来る六月二十六日(第四日旺日)

午後時より

講師 バン西本願寺

寺井開教師

寺井先生は三ヶ月前にツバパンに着任され、バストスで講演ははじめてです。どうぞお心遣り、会社御用意下さい。

## バススト又明老会

名位

系音



鬼のような工夫たちは言つた。

「俺たちは仲尾監督の下に居たので人殺しの喧嘩もしかえて面白く力けたのに詰問遣め居らなかつたため俺たちは又風の子の様に何處へ飛んで行くかわづねえだ」と書いて書簡を渡してゐる者があつた。

又中には「監督、貴方が何か仕事をするんだつたら、俺を使つてくれねえか、おうあ、どんなことでも一生懸命に働くだ」とう同行を頼む者があつた。

### 力ンボグランデに土地を買ひ、獨住の道を行く

愈々最後の理想郷建設のために準備に取りかかるために、力ンボグランデに足場を作ることにした。今から六十年前の一九一〇年にあつた。その時分は連続の薄狭地で、淋しい町であつたが、将来は帰國が駐屯し、六都に躍進することを知りて此處に永住の地を求ることにした。

その当時の日本人は北米やハワイの輸入品で、一と儲けしたら日本へ帰ろうと云う出稼き根性であったが、仲尾氏の意見は「本当のよいは事は、浮き腰では出來るものではない。先ず土地を求めて、ドッソリと腰を落ちつけ、資本を投じて永久的方は事をする」とだ。

土地を前有しない生活は浮遊生活で、根を張ることが出来ない。土地を前有したことはその人の仕事が半分成功してゐる。併でもいかに自分の土地を所有しなければならぬ」と云う特論をちらつて、市から六キロの地点にビタエクタール（一エクタール五百平方）の土地を買った。他人の人は仲尾氏を嗤つた。

「ブラジルには肥沃な土地があるではないか。借地をして土地が瘦せたり、新しい肥沃な土地に移つて作れば、常に多収穫が得られるのだ。目的は金だ・下手な土地などかかえたう身動きができないことはないか。仲尾は馬鹿な眞似を始めたものだよ……」

彼は金が儲かると、それを他の人達の様に日本帰りの金に貯金をしておかないと土地を買ひ、事業に投資していった。ピーチがと柑橘製造で全も出来たのひ、三人の共同者は合意の上解散し、各自思い思いの方針に進むことにした。仲尾氏は市街地に家を建て、精米所と珈琲精選工場を建て、生産と加工と両面の仕事を乗り出した。

仲尾氏の事業精神は、  
1. 技術的な企業はしない。  
2. 確固たる地盤が出来るまでは儲金をして事業はしない、金が出来るまで待つ。如う実業をしてゆく。(但し事業が固定したらこの限りではない。借金もよし)  
3. 共同は何時までもやるものでない。自分の力が無い時は或る期間共同とやるのちよしが、力が出来たう一人でやることだ。

4. 共同の弱点は、事業が少し良くなると、一人は甚強、一人は

現状維持、一人は改革という風に意見がまろまろで總てない。そのためか、事業が後退し、破産に歸くことがある。

共同は自力が出来るまでの期間でうて、何時までもやつこいたら良いは事は出来ない。自分の力が出来たら、自分の信ずる道に向つて進むことである。

力ンボグランデ第凡派團長マフン中將は大刀親日家で、特に仲尾氏の性格を好み、毎週土曜日には大人同伴で仲尾氏宅に遊びに来るのを楽しみにしていた。

マフン中將は大戦當時總參謀官としてヨーロッパに派遣を命ぜられ、三十年の革命當時、ゼツリリ万・バルガス氏の參謀總長として革命を成功させた獨謀の名将である。

中將は仲尾氏を愛することをか子の如くし、一杯氣嫌になると何時も「仲尾の様に言う」とは、

「おいナカオ、わしはお前の家に来ると自分の子供の家に居ると同じように嬉しくなるのじゃよ。ナカオわしは只一つの不足を感じとするものがあるのじゃく」

「中將、それは何でしようか。中將を御満足させるためには僕ほどなんにでもどの不足のものを整えます」

「あハハハ、ハナカオ、それは君が妻君をもううことじゃよ。のうナカオ、早う歸郷を算つて二人でわしを歓待してくれることじゃよ」

仲尾氏は國を出る時は二十四歳の紅顔の青年であつたが、異郷の山野に夏を重ねつゝ運命の開拓に奔命しきるうちに歲月は早くも過ぎ去つて三十八歳になつたのである。以下次第へ

## 土地売り度し(十アルケトル)

私儀

今回子弟教育(通学)都合上、上聖致し度く、永年住み馴れた土地を売り出す事になりました。

○場所リグロリアⅡ区八十六号地、八百四十五m.m.m.に上セ、カントを極めて二人共、二坪が走り、ラッパドトウヘ(油糖)の加工もやつた。金も次第に出来たので、市街地を買ひ、更に奥の方に百廿二エクタールに二万五千本の珈琲を植えてあった土地を賣つた。

「彼は金が儲かると、それを他の人達の様に日本帰りの金に貯金をしておかないと土地を買ひ、事業に投資していった。ピーチがと柑橘

○市街地に近い(三キロ以内)ので、通学に便利です。

○シッヂオ(土地)は高台にありますので、どこも見晴しの良い所です。

○御希望によれば(五アルケトル)でも御相談に応ります。

○御希望のお方は御來訪下さい

グロリアⅡ区四組

二宅一男

# 世界郵便連盟伯国加盟百年祭

バストス郵便局 四十年 記念切手発行

去る五月二十五日は我がブラジル国が世界郵便連盟に加盟して清

百年を記念する日である。又われわれバストス住民が正式に郵便

支局として発足し四十年を記念する年でもあり、これを祝してバ

ストスの記念切手が発行され、バストス郵便局では移住者各位へ招待状を贈り、式典は同日午前十時より総合会館に於いて行された。

世界郵便連盟はスイザンの首都ベルナ市に於いて一八七四年に発足し、わがブラジルはプリンセーザ・イザベルが一八七七年五月二十五日この連盟に加盟に調印された。

一九三五年筆者がバストスに入植した当時は、畠中さんの向側に移住地の郵便物取扱所があり、森重清氏が担当して居られたようになると記憶しているが、正式に認可された郵便局ではなかったようと思われる。何故なれば、森重氏は時々ランシマリアの郵便局へ切手を貰いに行かれたし、切手が売り切れ無い時もあつたと記憶している。しかし、その当時からバストスに電話が架設されていて、各商店や、セッソンに一、二ヵ所電話をひいて居て、火災の場合には便利であった。これも戦時に没収されてしまったが、エスペランサ区、サウーデ区、ランシマリア街道には二十年位前までは電柱に電話線が垂れ下りて名残をとどめこいた。

往古は通信に人が歩いていくよりも、又馬や車にのっていくよりも早く知らせる方法はないものだろうかと、昔の人も考えたであろう。こうして、いろいろと通信の方法が考えだされた。

○のろし、はじめに考え出されたのは、遠いところから見えるように、山の高いいただきで火をたき、けむりをあげるのが(のろし)で、山から山へ次々とのろしをあげて、約束をしておいた合図にしたが、のろしひに前もって約束をきめておくことが必要で、そうでないときはやはり、人かけこしき知らせるより外はなかつた。現在運動として行われているマラソンは、昔ギリシャの軍隊がペルシヤ軍隊を打ちたぶつた時、それを本国に知らせに走つて行ったということがはじめだと云うことだ。マラソンというのには、その土地の名だといふ。

日本では江戸時代になると、江戸(東京)と大阪、京都との間に手紙が届くようになつた。それは、手紙を早く届けてくれる職業の人があつたからだが、これを飛脚と呼んだが、そこ日本が世界郵便連盟に加入したのは、果して何時頃であつたのだろうか。書物で語んだことがあるか忘れてしまつた。

電燈も汽車も軍艦も日本よりブラジルの方が古い歴史があるといふ。

電話、電信がいかに発達しても手紙が必要になるということはないだろう。世界郵便連盟(UDP)にプリンセーザ・イザベルが加盟してくれたおかげで、わずかの切手代で世界中のどの国へでも一週間内外で手紙が届くのである。

日本では、どんな田舎でも山奥の一軒家でも手紙は毎日配達されるし、大都市では速達は一日中に何回となく配達されるが、ブ拉斯ルでは大都市以外は配達はない。これは国土が広大で、配達しないのではなく、しようにもできないのである。

完

これがラツソン、ヅットラの大特徴です

高度の経済効率

確実なる品質管理

安定度の高い配合

皆さんの鶏の健康を守り、より多き利潤を産み出す飼料として、ラツソン、ヅットラ株式会社では研究を重ねあらゆる技術を駆使しています。十日間お試し下されば、ラツソン、ヅットラの効果があらわれます。



RAÇÃO DUTRA

ラツソン、ヅットラ

パウリスタ地方總代理店

養鶏飼料販売部員

佐藤

木口常

豊治

前山商店飼料部

藤武良郎

右の販売部員が参考上の範は何分よろしくお願い致します

連載小説

蒼氓 そつぼう

著者 石川達三氏

20

次に、日本へ電報をうちたい人は今日一杯受けつける。明日からは、直接電報が利かなくなる。今日のうちならば一音信八十錢で板うという通知。それから青年会の運動部員にむか。この通知で、テソキで運動をしたい者には船にある柔道着と墨と剣道道具を貸す。各自隨時に使つてかまわない。道具は運動部長岡田君責任保証とするから、希望者は岡田君の許可によつて使用すること。船上生活は運動不足になり船だから大いに利用してもらいたい。

航海の数日は退屈していた青年たちは、ひる堁から早速後甲板四番ハッチの橋に置き放してドタバタと舟道をはじめた。する事なく困つこした移民たちはぐるりととり巻いて、舟道をはじめた。青く晴れわたった空と細碧の海が見えるかぎりのものである。この大模な船の刀じは六枚か七枚かくはつたので一番ハッチの上に日本ばかりをじている者が多かつた。下の客のまゝな室から豪華な船室を出て、かけてのぞりとテッセに出てそこは、日光の強さに眼を細くして日向に坐り込む移民たちは、春を迎えて冬よりものんびりと船から出る獣のようであつた。

「ほう、飛んだ飛んだ。何とよく飛ぶもんだなし。二十間も飛ん



# 地の涯に生きるもの

さいはこの流水に刻む男のすさまじい命。(十歳以上)

ものかたり

アイヌたちが、彼の言葉でいう(シレトク)知床は大地の涯を意味する。實際知床半島は北海道の最北端にある。人間の姿が見られるのは六月から十一月まで、潮の間係で魚群や海獸がやって来る時だけ人間の姿が見られるだけだ。その他の月日はオホーツク海の嵐と流水にとじこめられて太古の昔が庚つくる。オホーツク海は秋が深まるにつれて荒れすさんでいくのだ。

こんぶ採りの漁師、鶴漁師と去つて行き、最後に鮭漁の人達が帰ったあとは烈風に海は水流が躍り狂い、吹雪の吼哮しながら地獄の様相だ。この烈風の中により残された老人・村田彦市といふ名の留守番さんだ。留守番さんは漁師の番屋を守る男なのだ。

人々の去つた後には鮭や鶴、鳥賊などの臭が染みついた漁網だけが夏の日を忘れ難いかのように残っている。それもねらへんでもか押し寄せてくる。網を守るのが彦市老人の仕事の一つだ。そのため猫が飼われていて、十四に余る猫に餌を与える仕事が孤独な彦市の日課である。

半年の間、吹雪と痛いような寒さの中で十四余りの猫をあいてこの毎日がのろのろと過ぎてゆく。老人は過ぎた若い日のことを独りかみしめていた。

彦市は知床半島の裏側、オホーツク海に面するウトロ港近くのオシンコシン岬の番屋で明治二十三年に生れた。

国後島に移った青年彦市は番屋の飯炊き娘おかつに、「こんばれ」と、鐵十から金を借りるために鉄十のものになつてしたがつて決闘の末自分のものにした。三十四歳になつた彼は独航船の船長としてタラバ蟹を追つていた。次々と子供が生れた。しかし長男を死し、三男の謙三だけが残され、これも微屈こ彌屈へ。

終戦を迎えたのは、ソ連領となつた国後から生れ故郷ウトロに別掲げた。東京から帰つて来た謙三は漁師になりたがうなかつた。そんなとこ彦市はおかつを失つた。網走の病院へソリで運ぶ途中雪原のまつた中で苦労をさせたわかつは死んだ。

母親の死にかけつけた謙三はいよいよ漁師になつた。しかし羅臼港で自分の独航船を走らせる謙三はやはり彦市の子供だつた。彼は何故か網走に行きたかつた。しかし鶴をとりに出た謙三は帰らぬ人となつた。

それでも彦市はもう一人子供が居たら漁師にしたいと思った。田島の親方の下で番屋の面倒を見る、ことになった。

そんな或る日、若い女が番屋にたずねてきた。謙三の恋人冴子だつた。彼女は網走から謙三をのんた荒れる海を見に来ただ。彦市は彼女の前で父親の名のりをかけた――

「久しうりに雪がやんだ朝彦市は猫に餌をよえこいて、トラが一匹居ないことに気がついた。彦市は水流盤の朝日輝く户外に出でて猫の名を呼びづけた。

久しうりに雪がやんだ朝彦市は猫に餌をよえこいて、トラが一匹居ないことに気がついた。彦市は水流盤の朝日輝く户外に出でて猫の名を呼びづけた。

**Organização Social de Luto a Regional**  
Rua Ademar de Barros n° 295, Fone: 361 Bastos E.S.P.  
Residencia no local, faça Bastos crescer prestionado seu  
comercio sobre direcção de aparecido feliciano  
Tibeiro EX Funerario da funeralaria SÃO PEDRO.  
artigos funeralia prestação serviço, FLORBS.  
Coroas, velas Hossenko, Hihai e artigos para OMBANDO em  
geral. Atendimento pelo INPS e Funeral rural atendese dia e  
noite,

**葬具店 フネブリア サンペードロ**

後藤さんのガソリンポストの向い側で営業しております。普通の葬具店の附属品の外に、生き花、花輪、線香、ローソク、位牌など仏式による必需品も用意して居ります。尚INPSの受付も致します。  
昼夜の別なく受付けております。電話で御用命下さい。

バストス市 ルア アデマル デ バロス 295番地 電話 361番

**金一封也**  
「トラマー・トラマー」 空には飛たかが舞つてゐる。はげたかは氷盤の上に出でてゐるラッコなどを襲つて餌食にする。トラは氷盤の上に居てはげたかに狙ねれていた。彦市は猶豫を片手に氷盤へ走つた。一千数年前長男与作は氷盤の上に乗り遡んでいる内に氷盤が潮の加減で動き出し、気付いた時には氷盤と陸との間に相当の距離が出来、与作は氷盤群と共に泣き叫びながらオホーツク海に流された。

今彦市の耳には与作の幼い泣き声がよみがえり、豪猪トラが与作のよすに思えてならなかつた。

「トラー、爺がいま物けてやるぞ！」と、既に動き出している氷盤へ彦市は飛び乗り、走つて豪猪を抱きあげ、引き返せどうとしたが、陸と氷盤と相当離れていたが、彦市老は身をひるがえして陸地へ落ちた。彦市は浮び上り遡りよろうともがいた。氷の岩壁には掴る何ものもなく、じつて落ち、沈み、浮び上つては遡りよろうと試みた。まづ多く這つたか、力尽きて立上る」とか出来なかつた。

閉じた眼蓋に乍作、筋吉、謙三、おかつの呼声が弱滅した。誰も居ない知床の岩壁に――彦市が、よなく愛した海に彦市は死んでいた。知床半島の春はまだ二ヶ月先である。(終り)

死亡通知並に会葬御礼

弟、松井正司（二十八歳）儀去る五月二十一日エルクランジマ附辺に於いて不慮の事故にて死去致しました。依つて翌二十二日自宅出棺バストス墓地に埋葬致しました。

生前御交誼を賜わりました皆様に謹んで御知らせ致します。尚、葬儀に際しましては御多忙中にも拘わらず遠路のところより態々御会葬下され、その上過分なる御香典御供物を賜わり厚く御礼申上げます。

実は一々参上の上御礼申上げるべきですが取込中にて其の意を得ず、失礼ながら紙上を以て厚く御礼申し上げます。

一九七七年五月二十五日

靈主 兄 妻 兄 妻 兄 弟  
バストス市 アルト区

賢

一

友人代表 親戚代表  
渡 渡 ク リ ク リ  
機 水 村 馬 辺 迸  
バス トス 市役 所 会 会 会 会 会 会  
バ バ ブイ ハ バ  
ス トス 市役 所 会 会 会 会 会 会  
アクリ 市役 所 会 会 会 会 会 会  
ブ ラ ビスコ 商 工 会 会 会 会 会  
バ ス トス 病 人  
ア ル プロ グレッ トゾウ  
会葬者御  
同 区 区 会 会 会 会 会 会 会  
様 様 様 様 様 様 様

マ 昭 浩 有 省 信 マ  
リ サ リージヤ  
オニニ喜吾行工勇

# Auto Mecnica BASCAR LTDA.

Rua Adhemar de Barros, 295, Fone: 156 Bastos E.S.P.

Agora em Bastos há um oficina que você esperava, com mecanicos especializados em VOLKS WAGEN e CORCEL, retifica de motores com assistencia preços modico e Auto Mecnica BASCAR LTDA, e todo que você esperava de uma Auto mecanica.

AGRADECemos A SUA PREFERENCIA



オフィ  
シナ

皆さんお待ちかねの  
ボルクスワーゲン車  
及びコルセル車専門  
のオフィシーナを当バストス  
市に特設開業して居ります  
最高技術のテクニコが皆様の  
愛車を完全修理と調整で最高  
の性能を發揮することが出来  
ます。修理費は奉仕的安価で  
御用を頂いて居ります。

ルアアデマルデバーロス二九五番地  
アウトメカニカ  
バスカル商会

電話 一五六

# NOSSA RELOJOARIA

TAKAMI SHIBATA Rua Adhemar de Barros, 213, Fone: 156, Bastos

宝石・ゆびわ・めがね  
おみやげ用品色々

正確で迅速な計算になくてはならぬ必需品  
贈答用品が色々そろって居ります  
レコードジョアリア タカラミニ

柴田時計店

電話 一五四番

# Auto de Cine Bastos

六月三日(金)八時  
六月五日(日)九時半  
六月十日(金)八時  
六月十二日(日)九時半  
六月十三日(月)八時

亡郷子守唄  
高倉健  
新人 松平純正

その多  
監督 小沢茂弘

親の情に背を向けた、馬鹿な男の行く先きは、渡世のしがらみ修羅の血潮

美術祭 参加作品

総天黙

総天黙